

A querido Amigo:

①

Primero que nade recibe de parte de todos nosotros y mío propio, un continuo saludo, y nuestro recuerdo permanente para contigo y todos los demás amigos.

Hace ya dos meses que recibí tu primera carta, exactamente el 10 de julio, yo te envíe una con mi querido amigo Emmanuel, y desde su partida el 12 de agosto no sabemos nade de él ni de Usg. Pensamos que bien. te manda mucha actividad y que ha eso se debe la irregularidad de nuestros contactos.

Te cuento que hace una sier me llegó una carta del Pato Wang desde Holonate, me quedé muy contento de que este "Pato" se acordara de nosotros, el me cuenta que en esos días, (31-VIII-) tu pasaron por Holonate en viaje desde Singlatene y regresaron otros chicos procedentes de la "Tierra Prometida o la cueva del Sol" esquiere interprete ciro es verdad no es cierto?

Bueno, según todo lo que sabemos tu ya estás en este máquina en el equipo, conviviendo el mundo. como solo sé de le Tete (esta ultima Peleba para ponerte un poco en la onda).

¡¡ SORPRESA !! Me ocurre de llegar. carta de Usg, me dio mucha alegría recibirlo que un poco te estuve recordando hace unos minutos.

Bien ya he leído y estoy mucho más contento con todo lo que en ella se dice.

Voy a seguir conversando contigo, mas rápidamente escribiré
para los Ángeles Negros.

Ricardo: Te contaré que en lo personal estoy bastante mejor en lo que a efectivistas se refiere, los problemas que tuve se han superado en gran parte, estoy con muchas ganas de seguir superándolos.

A pesar todo parece que es más difícil de sobreponer, pero las fuerzas no se oponen ni se
el conflicto no una toma más conciencia del papel
que juega en todo orden de cosas.

Ricardo: posero e contarte algunas circunstancias que me preocupo ya que tu eres fundamental para los repas.

Hoy las cosas económicas están muy difíciles, se han suscitado problemas graves en el movimiento musical que nos han afectado especialmente en lo económico, y en este sentido estamos con el agro harto el credito, debemos unos 6.000 \$ que no te menciono, como pagarlos, las actuaciones pagadas desaparecen cada dia mas; esto nos ha llevado a no poder cumplir con el aniversario de la cosa por lo menos el mes de Agosto, hasta la fecha no podemos conseguir el dinero y me gustaría que te comunicaras con los obreros, para explicarles un poco la situación por lo que estaremos mal. Te diré que he visto que los problemas,

(3)

que hemos terminado, terminado y que pediré a Emma -
nuelle que sus universales observaciones que certifiquen
el ingreso de la libertad que Uds nos querían. ad)

Creo que por eso no hay teléfonos telefónicos y te
pediría que, en cuanto llegue miércoles contá con
los más conocidos, nos probaran solucionar miércoles
parte el problema.

Bueno Ricardo, te contaría muchas
cosas pero prefiero hacerlo a través de las
mismas hojas que voy a escribir.

Pero tú, como siempre, veíste de mi
parte el más paternal cariño, una reverencia
que solo se transforme en un encuentro
concreto más adelante.

Sabrás a donde y a qué hora.

Jesús Chacón le cogió de mano
y despide tu Amigo

Jesús Chacón

NOTA -

Ricardo, dile a Emma nuelle si le vez, o si
te pides comunicar con ella por teléfono, que estoy
esperando su carta, yo le escribi el 16 de Agosto,
igual, otras gentes piden saber también de ella. →